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Повторение

• Я иду
• Он работает
• Мы бегаем
• Она сидит
• Ты пишешь
• Они стоят
• Вы двигаетесь
• Он читает
• Ей нужно (она нуждается)



Повторение – свистящие и 
щипящие на конце

• wash                            Wish
• Watch
• Change
• Dress
• Study
• Close
• Mix



• Он идёт
• Она меняет
• Он танцует
• Она следит
• Он меняет
• Он смешивает
• Она моет
• Он желает
• Она учит
• Он закрывает



Отрицательное предложение 
Present Indefinite

• Я не стою
• Мы не спим
• Он не работает
• Вы не бегаете
• Они не хотят
• Она не ходит в кино
• Он не моет уши
• Он не  меняет
• Она не танцует



Вопрос в Present Indefinite 

• 1) Вопрос к подлежащему – кто, что? – 

• т.е. 3-е лицо единственное число
• 2) Вопрос к действию – что делается?



Вопрос к подлежащему 
в Present Indefinite 

• Кто пишет в этой тетради?

• Краткий ответ: Я (варианты)

• Полный ответ

• Краткий ответ: Он (варианты)

• Полный ответ





Вопрос к действию 
в Present Indefinite

• Что ты делаешь?

• Что он делает?

• Что они делают?





Сильные и слабые глаголы

• Выше мы рассмотрели примеры так называемых слабых 
глаголов (их

• большинство), которым во временах Present и Past 
Indefinite в вопро-

• сах (кроме вопроса к подлежащему) и отрицаниях 
требуется вспомо-

• гательный глагол (do).
• Однако есть еще и сильные, например глагол to have. 
При наличии

• его в предложении во временах Present и Past Indefinite 
вспомогательный глагол в вопросах и отрицаниях не 
нужен. Сильный глагол сам перемещается на позицию 
перед подлежащим в вопросах, в отрицаниях частица not 
ставится непосредственно после него, а вспомогательный

• глагол не употребляется. 



• I have a flat.

• Я имею квартиру. (У меня есть 
квартира.)

• Have you a flat?

• Имеешь ты квартиру?(У тебя есть 
квартира?)

• I have not a flat.

• Я не имею квартиры. (У меня нет 
квартиры.)



• Сильным глаголом является также и to be. В Present 
и Past Indefinite

• вспомогательный глагол так и не появляется в 
вопросах и отрицаниях,

• если в утвердительном предложении есть to be. 
Например,

• Ben is in Moscow.
• Бен в Москве.
• Ben is not in Moscow.
• Бен не в Москве.
• Is Ben in Moscow?
• Бен в Москве?



Модальные глаголы
• Модальные глаголы не выражают конкретных процессов 

(действий), а показывают лишь отношение говорящего к 
действию, оценку действия, т. е. возможность, 
необходимость, предположительность, долженствование, 
разрешение и т. д. 

• Модальные глаголы являются недостаточными глаголами 
(Defective Verbs), так как они не имеют всех форм, какие 
есть у других глаголов. Глаголы саn и may имеют формы 
настоящего и прошедшего времени: can — could, may — 
might, глаголы must, ought и need — только форму 
настоящего времени. 

• Сильные и модальные:
• To Have, to be, can, must, may, ought, need










